

## **NOTA DE PRENSA**

### **Jornada Informativa en FOES sobre la Compra de Energía Agrupada**

- La Jornada tendrá lugar el miércoles 16 de septiembre a las 9.30 horas en el Salón de Actos de FOES y será ofrecida por la Federación de Empresarios Alaveses, pioneros de la primera Compra Agrupada de Energía.
- Un ahorro medio del 20,05 % en la factura de la luz es el que tuvieron las empresas en la primera compra en grupo que se celebró el pasado mes de febrero.
- 300 empresas sorianas aproximadamente se han interesado ya por la Compra Agrupada de Energía en la provincia.

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) ha organizado una Jornada Informativa sobre la Compra Agrupada de Energía, que se celebrará el miércoles 16 de septiembre a las 9.30 horas en el Salón de Actos de FOES.

La Jornada tiene como finalidad informar y explicar en detalle las ventajas que la Compra Agrupada de Energía puede reportar a las empresas, abaratando sus facturas eléctricas, que en algunos sectores de actividad representan un importante coste fijo. Asimismo se abordarán de forma pormenorizada los pasos a seguir para formar parte de dicha Compra antes de la subasta de energía que se celebrará el próximo mes de octubre.

Durante el transcurso de la Jornada se resolverán todas las consultas que planteen los asistentes y se aclararán algunas de las cuestiones que más dudas están suscitando sobre los plazos, los contratos, el modelo de la propia subasta o ¿qué ocurre si el contrato actual vence antes de la fecha de la subasta?, y ¿si vence unos meses después?, o ¿hay compromiso de permanencia?, etc...

La Jornada será ofrecida por el Secretario General de la Federación de Empresarios Alaveses (SEA), Juan Ugarte; el Responsable Sectorial de SEA, Luis Cebrián y el Gerente de Energía y Gestión de ASE, Ramón López, que fueron quienes pusieron en marcha la primera y exitosa Compra Agrupada de Energía en la provincia de Álava.

En la actualidad, son ya diez las patronales inmersas en este pionero programa; junto a FOES y a la Federación de Empresarios de Álava, diversas organizaciones empresariales de Burgos, Cantabria, Guipúzcoa, Huesca, La Rioja y Navarra, trabajan en esta iniciativa dirigida a ahorrar costes energéticos en empresas con suministro de energía en baja tensión y bajos consumos en la tarifa de alta tensión 3.1A.

La Compra Agrupada de Energía ha tenido y está teniendo una gran acogida entre las empresas de las provincias citadas anteriormente. En nuestra provincia unas 300 empresas son las que se han interesado hasta el momento por dicho servicio.

La Federación de Empresarios Alaveses a finales de 2014, fue la impulsora y la pionera de este servicio. El gran éxito y el ahorro logrado en los costes energéticos de las empresas con suministro de baja tensión en la provincia de Álava avalan el Grupo de Compra hoy formado por diez patronales.

La experiencia fue muy positiva en Álava. Así en la primera subasta de compra de energía celebrada el pasado mes de febrero, participaron 8 de cada 10 empresas alavesas y obtuvieron un ahorro medio del 20,05 % en sus facturas eléctricas.

El ahorro por sectores de actividad fue diverso, desde un 11% de ahorro en panaderías, a un 14% en talleres de reparación, un 17,5% en estaciones de servicio, un 18,2% de ahorro en el sector del metal, un 24, 5% en el sector servicios en general, hasta un 28,6% en construcción, un 33,5 % en alimentación y un 37,65% de ahorro en hostelería.

Es por ello que FOES con la organización de la citada Jornada, continúa trabajando en la Compra Agrupada de Energía con el fin de contribuir a que las empresas sorianas sean más competitivas y tengan en materia de energía costes similares a las empresas del entorno de la provincia.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es**